

FFC

## Kamerad heiratete

Zunächst sorgte der geparkte Feuerwehrgewagen vor der Kirche Hl. Ewalde für Aufsehen, doch die Cronenberger Feuerwehrmänner hatten keine Hektik, vielmehr warteten sie geduldig vor der Türe das Brautpaar ab, das noch durch den Wasser-schlauchtunnel durchgehen sollte.



Ihr Kollege Michael Schmidt hat seine Angelika geheiratet und die Mannen vom Löschzug gratulierten. Eigentlich wollte Bräutigam Michael seine Hochzeit „nicht an die große Glocke hängen“, so Detlef Elter, aber sie haben es doch spitz gekriegt und ließen es sich nicht nehmen die Aktion mit dem Schlauch zu machen und dem Brautpaar persönlich Glückwünsche samt Geschenk und Blumenstrauß zu überreichen. Zu allem Überfluss kam noch rein zufällig Fotografin Odette Karbach vorbeigefahren... im Dorf bleibt halt nichts verborgen ;-)